CONSEIL DE LA REPUBLIQUE

SESSION ORDINAIRE 1957 - 1958

Service des Commissions.

BULLETIN DES COMMISSIONS

INTERIEUR

(ADMINISTRATION GÉNÉRALE, DÉPARTEMENTALE ET COMMUNALE, ALGÉRIE)

Vendredi 16 mai 1958. — Présidence de M. Raymond Bonnefous, président. — Après avoir entendu M. Maurice Faure, Ministre de l'Intérieur, la commission a adopté à main levée et dans le texte qui avait été voté par l'Assemblée Nationale le projet de loi (n° 449, session 1957-1958) déclarant l'état d'urgence sur le territoire métropolitain.

M. Marcel Bertrand a été désigné comme rapporteur; la commission lui a donné mandat de s'opposer, en son nom, à tout amendement au texte ainsi adopté.

FINANCES

Mercredi 14 mai 1958. — Présidence de M. Alex Roubert, président. — La commission a entendu d'abord le compte rendu par M. Armengaud d'un récent voyage d'études effectué au Sahara. Il a souligné l'importance des richesses découvertes en insistant sur la primauté des problèmes politiques soulevés.

M. Pellenc, rapporteur général, a présenté ensuite sa note d'information budgétaire, financière et économique intitulée « Quelques données statistiques sur la situation économique et financière au mois de mai 1958 ». Il a montré, en particulier, que l'expansion industrielle s'est poursuivie de façon satisfaisante pendant le premier trimestre de 1958 mais que les échanges commerciaux avec l'étranger continuent à se présenter sous un jour inquiétant puisque les matières premières importées sont en nette diminution, les importations de produits manufacturés en augmentation, alors que les exportations de ces mêmes produits sont en diminution. Il a évoqué le problème des salaires et des prix et insisté particulièrement sur la gravité du problème des finances extérieures.

Sont ensuite intervenus dans le débat qui s'est instauré, notamment, MM. Armengaud, Filippi et Roubert, président.